

# Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1990

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung  
*Unsere Zeitung!*

23. Januar 1990

## Turnverein gibt sich jetzt auch musikalisch

Musikabteilung in Hahnenbach gegründet / Am 7. März stehen Instrumente zum Begutachten zur Verfügung

H. HAHNENBACH — Der TV Hahnenbach, der seinen Mitgliedern seit über 25 Jahren ein breites sportliches Betätigungsfeld bietet, steht neuen Ideen stets aufgeschlossen gegenüber. So wurde in dem Verein jetzt eine Musikabteilung gegründet, die von Herbert Jung betreut wird.

Zu einem ersten Informationsgespräch kamen am Sonntag nachmittag Eltern neun interessierter Kinder und Jugendlicher zusammen, die sich ab 7. März jeweils mittwochs um 18 Uhr im Gemeinschaftshaus zu

Übungsstunden treffen wollen. TV-Vorsitzender Rolf Schwabbacher, der ebenfalls mit dem Gedanken spielt, ein Instrument zu erlernen, sowie Ortsbürgermeister Erich Schmäler begrüßten die Initiative Jungs und sagten ihre Unterstützung zu. Falls diese Abteilung auf Dauer Bestand habe, stehe einer finanziellen Förderung für den Kauf von Notenmaterial etc. durch den Verein nichts im Wege.

Theoretische und praktische Vorkenntnisse für den Einstieg in den Unterricht sind nicht erforderlich.

Es besteht jederzeit die Möglichkeit, sich der Abteilung anzuschließen. Herbert Jung, seit vielen Jahren der Musik aktiv verbunden, zeichnet für die kostenfreie Ausbildung der künftigen Musikanten verantwortlich, die mindestens zehn Jahre alt sein sollten. Der Abteilungsleiter will auch bei der Beschaffung gebrauchter Instrumente helfen. Diese müssen von den Eltern der Schüler selbst bezahlt werden.

Am 7. März können sich Interessenten — die Mädchen sind derzeit in der Überzahl — zunächst einmal verschiedene Musikinstrumente ansehen und dann entscheiden, welches sie erlernen möchten.

Rolf Schwabbacher ist optimistisch, daß eine kleine Musikgruppe des Vereins, sofern die Interessenten bei der Stange bleiben und fleißig üben, bereits beim Besuch der Schweizer Turnfreunde aus Egolzwil-Wauwil im August aufspielen können. Optimistisches Fernziel ist, daß bei Veranstaltungen in Hahnenbach „eigene Leute spielen“ und nicht Gruppen von außerhalb verpflichtet werden müssen.